

愛知県代協は5月30日、名古屋市中村区のあいおいニッセイ同和損保

度事業報告や2024年度事業計画などの議案が審議され、すべて承認された。代理店と保険会社の問題



## 愛知県代協 第16回通常総会を開催

### 代協活動を通じこの国の未来をともに築く

クローバルゲートで、第16回通常総会を開催し、常総会を開催した。正会員数470名のうち会場出席者は62名、委任状を含め2分の1以上の出席により成立が宣言された。2023年

ではなく、業界の在り方の問題が露呈したものと考えている。このような事件を発生させない、そして国民に対して、欧米諸国に対して胸を張って認められ、信頼に足る行動規範を含めた組織体制などの能力を養い、身につけなければならない」と強調した。

また「この国新しい

常識やルールを、行政で

通は代理店からの販売が

大半を占めているが、現

在の代理店チャネルシエ

アは、事業が17・8%

兼業が82・2%で、うち

自動車関連が54・8%

ある。私は代協活動を通じて、この国の未来を皆

一緒に築いていきたい。

そのため私たち

ためにも専門知識、経験、情報提

めが必要があると考えて

いる。今こそ時代が動く

同予算案、役員改選、会

費改定承認の件のすべて

が可決承認された。

京都

代協では23年度もコンサ

ルティングコース、会員

増強推進、まつざいマッ

プコンクール、日本代協

アカデミーの目標を達

りた。

24年度は、代理店を取り

り巻く環境が厳しさを増

すなか、従来のような單

なる保険の販売業から脱

却し、リスクを診断、分

析、軽減するコンサルタ

ントとしての役割を担う



小橋氏

24年度は、代理店を取り巻く環境が厳しさを増すなか、従来のような単なる保険の販売業から脱却し、リスクを診断、分析、軽減するコンサルタントとしての役割を担う

た。

この後アパホテルに移

動して懇親会を実施、参

加者一同で親睦を深め

た。

また、来賓の損害保

害問題を通じて、皆さ

んとともに力を合わせて

お客様の本当の声を届け

ていきたい」と述べた。

そのあと、来賓の損害

保険問題を通じて、皆さ

んとともに力を合わせて

お客様の本当の声を届け

ていきたい」と述べた。

そのあと、来賓の損害